

MEDIATOR

Polsek Kelapa Dua Gencarkan Sosialisasi Cegah Tawuran Antar Pelajar di SMK Negeri 7

Suhendi - TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID

Dec 4, 2024 - 18:52



TANGERANG - Polsek Kelapa Dua melalui Unit Lalu Lintas menggelar program sosialisasi CETAR (Cegah Tawuran Antar Pelajar) di SMK Negeri 7, Kecamatan Kelapa Dua. Acara ini dipimpin langsung oleh IPTU Evy Elysa, didampingi oleh Aipda Dwi Budi dan Brigadir Aldy, dengan tujuan utama menekan angka tawuran antar pelajar yang kerap menjadi kekhawatiran masyarakat, Rabu (4/12/2024).

Kegiatan tersebut mendapat sambutan hangat dari para siswa dan guru. Dalam kesempatan ini, pihak kepolisian menyampaikan sejumlah pesan penting, termasuk bahaya tawuran antar pelajar dan dampak buruknya bagi masa depan. Para siswa dihimbau untuk menjauhi perilaku kekerasan, perundungan, maupun bentuk kenakalan remaja lainnya yang dapat menciptakan ketidaknyamanan di lingkungan sekolah.

IPTU Ely Elysa menekankan pentingnya menjalin komunikasi yang baik untuk menyelesaikan konflik secara damai. "Kami ingin para siswa memahami bahwa kekerasan tidak menyelesaikan masalah. Sebaliknya, persahabatan, dialog, dan saling pengertian adalah kunci menciptakan harmoni di lingkungan sekolah," ujarnya.

Sosialisasi ini juga melibatkan diskusi interaktif yang membangun, di mana para siswa diajak untuk berbagi pandangan dan bertanya terkait situasi yang mereka alami. Para petugas kepolisian turut memberikan solusi serta panduan agar para siswa dapat menjadi teladan positif bagi lingkungan mereka.

Program CETAR berlangsung aman dan lancar dengan antusiasme tinggi dari para peserta. Para siswa terlihat aktif mengikuti setiap sesi, menunjukkan keseriusan mereka dalam mendukung terciptanya suasana sekolah yang aman dan nyaman.

Dengan terselenggaranya kegiatan ini, Polsek Kelapa Dua berharap mampu membangun kesadaran siswa akan pentingnya menjaga kedamaian dan keamanan di sekolah. Diharapkan, inisiatif ini dapat menciptakan generasi muda yang lebih bijak dan berintegritas, demi masa depan yang lebih cerah. (Hendi)